

Hager Kulturwochen sind eröffnet worden

EINSATZ Vorsitzende des Heimatvereins dankte den beteiligten Künstlern

Es sei mit dieser Veranstaltung ein „zusätzlicher Bereich der Kultur“ entstanden.

HAGE - Die 4. Hager Kulturwochen sind eröffnet: Christel Schmidt als Vertreterin des Heimat- und Kulturvereins Hage und Umgebung begrüßte bei der Eröffnung zahlreiche Künstler, Samtgemeindegemeindevorsteher Johannes Trännapp, den Hager Bürgermeister Erwin Sell sowie Albrecht Kutscher vom Gewerbeverein.

Mit den Hager Kulturwochen, so Christel Schmidt „ist ein neuer zusätzlicher Bereich der Kultur entstanden“. Es gebe die unterschiedlichsten musikalischen Programme, dazu Autorenlesungen und eine Ausstellung von Werken Hager Hobby-Künstler in den Schaufenstern der Geschäfte. „Den Hager Kaufleuten möchte ich einen ganz

großen Dank aussprechen“, so Christel Schmidt. „Denn ohne ihre Bereitschaft, die Schaufenster zur Verfügung zu stellen, wären die Kulturwochen in diesem Umfang gar nicht möglich.“ Es habe sich an der Hauptstraße eine Galerie entwickelt.

18 Künstler, davon sind drei zum ersten Mal dabei, präsentieren in 20 Geschäften und der Geschäftsstelle der Oldenburgischen Landesbank (OLB) ihre Kunstwerke. Es stellen aus: Rita Booken, Maria Demuth, Petra Friedl, Herbert Hollwedel,

Dorothee Hübl, Ortrud Hübl, Elma Ihben, Maria Lieck, Monika Lüppen, Karin Noosten, Regine Reichel, Konrad Schmidt, Gerhardine Schwiderski, Liane Schnmeiderei, Dr. Shahla Stegmann, Angelike Stockinger-Sürth, Silke Witte und Hugo Zöller.



Viele waren zur Eröffnung der 4. Hager Kulturwochen ins Rathaus gekommen. BILD: PRIVAT